

【ねがいましては】

平成15年2月25日

第153号

KYOWA SCHOOL

「成長」

1月16日（木）、突然の発熱。このような熱も久しぶり・・・。

授業が終わる午後9時30分頃には、39.0℃付近まで上がっていました。

帰り際に、明日ひょっとして熱が下がらず授業ができないことを思い、かぎを中学生たちに預けて帰りました。

翌日、これもまた久しぶりの病院。「典型的なインフルエンザですね、香港A型です。」

熱のせいか、気持の切り替えもゆっくりとした感じで教室にたどり着くと、メモに走り書き・・・。「インフルエンザなので、来れません。よろしくお願ひします。・・・」と書き置き、自宅へ戻り床へ・・・。

夜、7時・8時・9時・・・なぜかあまり心配せず、床の中にいる私。

「良かった、前の日に万が一と思い、かぎを預けておいて。」

9時30分、電話がなり、「今終わりました。」と生徒からの報告。・・・すごい連中だなー！。

後で聞いたこと。彼女達はまず、私の車による送迎がないので、送迎に関係のある子達の家に電話をかけ、今日は自転車できてくださいと連絡。学童帰りに寄ってゆく子がいるので、その子たちを授業後、一緒に歩いて送り届けます。そして夜の部の中学生達の授業、中学1年生達は全員で英語の暗唱・暗写の練習。中学2年・3年生たちはそれぞれの自分の勉強。質問の書き出し、パソコンを利用しての学習など、いつもと変わらない風景であったそうです。

・・・私は必要ないじゃん！・・・

こんな、ひがみっぽい言葉もすっぽり当てはまるほど、あいつらすごいやっちゃ！

細かいことなど何も書かずにいたのに、何と言うことか。

これをお読みの皆さん、中学生が小学たちと一緒に歩いて送ってゆく姿を、その後姿を、目を閉じて思い浮かべてください。なんと温かい光景であることか。

中学1年生たちが、ある子の英文の発音の後に続いて教科書を読む光景を・・・

私がいなくても、いつもと変わりのない集中を見せる子たち・・・

いや、私がいないからこそもっと集中ができたのかな？（私が一番うるさいもので）

これって、学校では学べないことですよね。

人の成長って、こんなことを言うのではないでしようか。

私は今回のことでの改めて心から思いました。あんたらに会えてよかったです。ありがとうございます。高校生達も後日来てくれたり、電話をくれたり、みんな心配してくれました。ありがとうございます。また、いっぱいいっぱい借りができてしまったようです。どうもありがとうございます。

3月の予定

3月 1日（金） 珠算・暗算検定試験申し込みしめきり

20日（水）～22日（金） 検定試験実施 KYOWA SCHOOL

下旬・・・春の遠足・中学3年生おめでとう焼肉パーティー（詳しくはお手紙で）
自分歩きの勉強室・フッラシュ暗算どんどん体験・・・ご紹介お願ひいたします。

5月10日（土）TOKYOドームで、オーラビジョンフラッシュ暗算コンテストほぼ決定